



Pumukl am Ammersee

Was ist denn auf dem Seeparkplatz an der Rieder Straße los? fragte Gemeinderat Thomas Bader im Bauausschuss. Bürgermeister Schiller war gut informiert: „Die drehen an einem Steg eine Fortsetzung der Pumukl-Folgen.“ Statt Meister Eder soll sich aber nun sein Neffe mit dem Kobold herumplagen. Verkörpert wird der Neffe durch den Schauspieler Florian Brückner („Boandlkramer und die ewige Liebe“). RTL+ dreht zur Zeit 13 Folgen mit je 25 Minuten Länge. Nach Presseberichten verfolgt die Neuauflage dieses Kinderfilm-Klassikers das bekannte Konzept. In weiteren Rollen: Milan Peschel, Frederic Linkemann, Ilse Neubauer, Katharina Thalbach und Teresa Rizos. Drehort in Herrsching ist nach Schillers Angaben ein Steg in Lochschwab.

Category

1. Gemeinde

Date

02/05/2025

Date Created

30/05/2022